

Bürgerbus Wallerfangen

Seit dem 12 Juli 2022 fährt der Bürgerbus in der Gemeinde Wallerfangen. Seit dieser Zeit nutzen ca. 60 Personen das Angebot und es wurden rund 120 Touren zurückgelegt. Unseren Fahrgästen, meist Frauen Ü 70 vom Gau, oft mit Bewegungseinschränkungen, werden Fahrten zum Arzt, Apotheke, Edeka, Aldi, Sparkasse sowie auch zu Freunden und zur Familie ermöglicht.

26 ehrenamtliche Helfer sind dafür im Einsatz und organisieren alles rund um den Bus. Für uns alle ist dies ein sehr gutes Ergebnis und somit der passende Zeitpunkt, um ganz offiziell DANKE zu sagen.

Vielen Dank liebe ehrenamtlichen Helfer für Eure Bereitschaft und Euren Einsatz. Danke an das Umweltministerium (vorher Wirtschaftsministerium) für die finanzielle Unterstützung, dem Landkreis Saarlouis als Aufgabenträger des öffentlichen Nahverkehrs ÖPNV/ KVS sowie dem Gemeinderat Wallerfangen. Ohne die Unterstützung der entsprechenden Gremien wäre dieses Projekt nicht gestartet.

Vielen herzlichen Dank!



Offizieller Pressetermin mit Vertretern des Umweltministerium Saarbrücken, dem Landkreis Saarlouis, der KVS, den Fraktionsvorsitzenden der Gemeinde Wallerfangen, den Teamleitern und Stellvertretern vom Bürgerbusteam sowie dem Bürgermeister